

TRENTE-TROISIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
17 novembre 2024

Évangile — Marc 13 : 24-32

Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « *En ces temps-là, après une terrible détresse, le soleil s'obscurcira et la lune perdra son éclat. Les étoiles tomberont du ciel, et les puissances célestes seront ébranlées. Alors on verra le Fils de l'homme venir sur les nuées avec grande puissance et grande gloire. Il enverra les anges pour rassembler les élus des quatre coins du monde, de l'extrémité de la terre à l'extrémité du ciel. Que la comparaison du figuier vous instruisse : Dès que ses branches deviennent tendres et que sortent les feuilles, vous savez que l'été est proche. De même, vous aussi, lorsque vous verrez arriver cela, sachez que le Fils de l'homme est proche, à votre porte. Amen, je vous le dis : cette génération ne passera pas avant que tout cela n'arrive. Le ciel et la terre passeront, mes paroles ne passeront pas.* »

Réflexion:

La conformité avec les paroles de Jésus signifie que nous entendons les enseignements de Jésus et les vivons. Nous devons vivre maintenant pour nous créer un avenir que nous voulons et que Dieu veut pour nous. Lorsque nous vivons conformément à la Parole, que nous entendons les paroles de Jésus et que nous les vivons, l'avenir ne nous fait pas peur. Plutôt que de craindre, nous anticipons notre avenir avec de joyeuses attentes. En ce dernier avant-dernier dimanche de l'année liturgique, nous réalisons que nous avons été confrontés à un choix tout au long de notre voyage au cours de cette année liturgique passée: être enracinés dans ce monde ou dans les paroles de Jésus. Nos choix font une différence. (Liturgie vivante, p.246)

Méditation Vincentienne:

Sur le chemin de la vie, nous devons faire des choix. Notre instinct, notre égoïsme, notre orgueil nous suggèrent souvent de les suivre. C'est un chemin plus facile. Mais le Christ, son Église et nos consciences suggèrent une autre voie. Suivre route, nous devons dire non à nos instincts naturels. Cela peut être difficile et exiger beaucoup d'efforts, mais cet effort apportera une paix et une satisfaction que l'argent n'achètera pas. Faisons-nous la route facile et dégagée dans chacun de nos choix "Parfois, nous avons besoin de freiner les mouvements de descente dans notre vie et d'essayer de changer de direction et de changer de vitesse. Nous le faisons en permettant à Jésus d'avoir une plus grande voix dans nos vies, nos décisions et nos pensées." (McCullen, Des Choses Profondes, p. 589-90)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Où devons-nous permettre à Jésus d'avoir une plus grande influence dans nos vies, nos décisions, nos pensées et nos choix?

Prière de clôture:

Jésus notre lumière
-**Guide nous dans nos décisions.**
Jésus notre joie
-**garde nous dans nos choix.**
Jésus notre vie
-**enracine nous dans tes mots. Amen**

